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Concejo Municipal aprueba nuevo 
Camión Bacheador para Arica 
Nuevo camión vendrá a reemplazar 
ala antigua bacheadora que ha 
prestado servicio durante 15 años. 

Redacción 
La Estrella 

or unanimidad, el 
P:-.:: Municipal 
aprobó la adquisición 

de un nuevo Camión Ba- 
cheador, iniciativa que na- 
ceal alero de la gestión del 
alcalde de Arica Orlando 

Vargas Pizarro y cuya in- 
versión supera los 161 mi- 
ones de pesos. Los recur- 
sos destinados para esta 
compra provienen ínte- 
gramente del presupuesto 
municipal, lo que refleja 
el compromiso de la admi- 
nistración local con mejo- 
rar la infraestructura vial 
de la ciudad. 

El alcalde Vargas, valo- 
ró la aprobación de esta 
compra, destacando que 
se trata de una inversión 

que impacta positivamen- 
te en la vida diaria de las 

personas. 
“Estamos muy conten- 

tos y felices, este es un pro- 

yecto nuestro, que lo con- 
versamos en el mes de di- 
ciembre y que va a prestar 
servicio a la cantidad de 

hoyos que tenemos o 
“eventos” que le llaman al- 
gunos. Esto se aprobó y 

creo queen 90 días más la 
vamos a tener acá en Ari- 
ca”, afirmó la autoridad 

comunal. 
Allo agregó que, “tan 

solo con dos funcionarios 
vaa poder tapar una gran 
cantidad de hoyos, con un 
mínimo de 5 a 10 hoyos 
diarios. Nosotros como 

municipio estamos cola- 
borando con el Gobierno 

Regional para cumplir con 
esta norma de tapar los 
hoyos”, precisó. 

El nuevo camión ven- 
drá a reemplazar a la anti- 
gua bacheadora que ha 
prestado servicio durante 
15 años a la Municipalidad 

de Arica. Gracias a su tec- 
nología de última genera- 
ción, esta nueva maquina- 
ria permitirá tapar una 
mayor cantidad de “even- 
tos” o baches diariamente, 

optimizando los trabajos 

de mantención en las ca- 
les de la comuna. 

“Este camión va a lle- 
gar a solucionar parte de 
la gran problemática que 
tenemos a nivel pavimen- 
tación, pero creo quees un 

LA INVERSIÓN IMPACTARÁ POSITIVAMENTE EN LA VIDA DIARIA DE LAS PERSONAS. 

trabajo en conjunto entre 
el Gobierno Regional y no- 
sotros estamos colocando 
nuestra parte para solucio- 
nar estos problemas”, se- 
ñaló Víctor Sepúlveda, 
concejal. 

“Súper contento, por- 
que estas medidas son las 
que inspiran a que la ciu- 
dadanía devuelva las con- 
fianzas en las soluciones 
efectivas, rápidas, y que 
obviamente aplican tecno- 
logías, no es lo mismo la 

  

bacheadora que teníamos 
antes, casi 15 años, a esta 
iniciativa que empuja esta 
gestión”, indicó Daniel 
Manríquez, concejal. 

“Era algo que tenía que 
ocurrir, ya la bacheadora 

había cumplido su ciclo 

con 15 años, por lo tanto, 
había que renovar algo 
queera tan necesario para 
esta ciudad, sabemos la ne- 

cesidad de tapar todos esos 
hoyos”, dijo Carolina Me- 
dalla, concejala. 

  

BREVE 

EE ne losse 
inscribiren 

Olimpiadas de Actualidad 

8 Cuatro equipos se han 
inscrito hasta ahora para 
participaren la compe- 
tencia Olimpiadas de Ac- 
tualidad, según informa- 
ron desdela Asociación 
Nacional de Prensa e INA- 
CAP organizadores del 
torneo. Estos son: Colegio 
Saucache, a cargo del pro- 
fesor Daniel Flores Opa- 
20; Colegio Octavio Palma 
Pérez, a cargo del profesor 
David Tapia Muñoz; Cole- 
gio Bicentenario Mira- 
mar, a cargo del profesor 
Carlos Rojas Vega; y el Co- 
legio Chile Norte, a cargo 
del profesor Sebastián 
Comejo Morales. 

Cabe destacar que esta 
competencia consta de 
tres fases: Una fase regio- 
nal, Una fase zonal, y Una 
fasefinal, que se desarro- 
llará en la ciudad de San- 
tiago. 
El principal objetivo de es- 
ta actividad esreconocer 
y premiara los estudian- 
tes que destaquen en las 
áreas de lenguaje y com- 
prensión lectora, forman- 
do parte del equipo repre- 
sentante de su respectivo 
colegio. 
Desde la Asociación Na- 
cional de Prensa e INACAP 

expresaron que aún es- 
tán atiempo de inscribira 
su equipo a través dela 
página de INACAP con 
plazo hasta el 20 dejulio. 

La incorporación del 
moderno camión benefi- 
ciará directamente a la co- 
munidad ariqueña, mejo- 
randola experiencia tanto 
de conductores como de 
peatones, quienes podrán 
transitar por vías más se- 
guras y en mejores condi- 
ciones. Además, se espera 
que esta adquisición con- 
tribuya a reducir los tiem- 
pos de reparación y los cos- 
tos operacionales a media- 
no plazo. o   

  

Comité aprueba subsidio a 22 
almacenes de la región 

Sercotec, Carlos Martínez 
Vega; contando con Sofía 
Clavijo Medalla (consejera 
regional), Yessica Mardones 
Piña (Arica Siempre Activa 
AG), Francisco Meza Her- 
nández (Gobierno Regional), 
Daniel Navarro Marinovic 

Unánime fue la aprobación 
delos integrantes del Subco- 
mité de Fomento Producti- 
vo del Comité de Desarrollo 

Productivo Regional (CDPR) 
de Arica y Parinacota, en 
torno a entregar el beneficio 
a los almacenes regionales 
querecibirán elsubsidio del — (Asinda), Edward Gallardo 
programa Digitaliza tu Al Malebrán (privado) y José 
macén de Sercotec. Zúñiga Verdugo (seremi 
La tercera sesión deestesub- Economía). Además, del di- 
comitéserealizó de manera — rector ejecutivo del Comité 
telemática, siendo presidida — de Desarrollo Productivo Re- 
por el director regional de — gional, Luis Rocafull López. 

El programa Digitaliza Tu 
Almacén es un fondo con- 
cursable de Sercotec, que 
busca fortalecer a los peque- 
ños negocios de barrio me- 
diante la incorporación de 
herramientas digitales, que 
aporten nuevos conoci 
mientos para la gestión del 
almacén y la captura de 
nuevas oportunidades para 
el negocio. 
El subsidio es de hasta 
$2.900.000 por proyecto, re- 

cursos que pueden ser desti- 
nados a capacitación, asis- 
tencia técnica, marketing, 
habilitación de infraestruc- 

tura, compra de activos y ca- 
pital de trabajo. Mientras 
queelola beneficiaria debe 
aportar con dinero el 10% 
restante. 
Conla focalización determi- 
nada por el Gobierno Regio- 
nal, profesionales de Serco- 
tec Arica y Parinacota eva- 
luaron las 192 postulacio- 
nes totales a nivel regional, 
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SESIÓN TELEMÁTICA DEL SUBCOMITÉ DE FOMENTO PRODUCTIVO. 

seleccionando una lista de 
22 almacenes para la entre- 
ga del cofinanciamiento, 
más 14 proyectos en lista de 
espera. 
Ambas nóminas fueron 
aprobadas de manera uná- 
nime por las y los integran- 

tes del Subcomité de Fo- 

mento Productivo; aunque 

para la lista de espera Fran- 
cisco Meza inhabilitó su vo- 

to, “ya que conozcoa una de 
las personas de esa lista”, 
manifestó. o
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